



ECONOMIE

Narbonne, Port-La Nouvelle et Castelnaudary, villes les plus solides financièrement dans l'Aude

C'est le résultat d'une étude nationale menée par LocalNova, une société de conseil et d'études spécialisée en finances locales à Montpellier. Une étude qui sera publiée ce mercredi 5 février et dont nos confrères de Midi Libre ont publié les éléments les plus marquants dans son édition du 4 février 2020.

Il en ressort que les trois communes les plus solides financièrement, dans l'Aude, sont Narbonne (55000 habitants), Port-La Nouvelle (5 500) et Castelnaudary (11 000). Ces trois communes obtiennent la note de 2A, à savoir « très bonne santé financière ».

À Narbonne, les dépenses et la dette ont baissé entre 2014 et 2018

Il faut également noter que dans la dernière édition du magazine *Capital*, qui passe au crible les 135 plus grandes villes de France, eu égard aux dépenses de fonctionnement, à la dette, aux impôts, etc., Narbonne fait partie des villes désignées comme « les mieux gérées », puisqu'elle arrive 16e concernant les dépenses de fonctionnement par habitant (1 678 euros, - 5 % entre 2014 et 2018), 31e au niveau de la dette par habitant (1 493 euros, - 20 % entre 2014 et 2018), 59e au niveau du ratio endettement (80,1 %) et 35e au niveau des impôts locaux par habitant (659 euros, aucune évolution entre 2014 et 2018.)

Nicolas Boussu